



El nuevo Claustro de la Usal se constituirá el día 17

SALAMANCA. El nuevo Claustro de la Universidad de Salamanca se constituirá oficialmente el martes de la próxima semana, día 17, después de las elecciones que tuvieron lugar el pasado mes de noviembre de 2011.

La sesión extraordinaria, que arrancará a las 9.30 horas, tienen únicamente dos puntos en el orden del día: la propia constitución del nuevo órgano

y la elección de los miembros de la mesa del Claustro.

Tras la toma de posesión de los nuevos claustrales, la mesa deberá convocar una nueva sesión extraordinaria, en la que se nombrará a la comisión que se encargará de adaptar el Reglamento de Funcionamiento Interno a los nuevos estatutos de la Universidad de Salamanca, aprobados el pasado año. ■